



Sab { Los Supres en su ultimo informe sobre lo
que el Marqués de Lobos representó, tienen ya en su poder la
mayor parte de las informaciones que
el Superintendente envió anteriormente en
los veinte días del tempo acabado precediendo a
esta reunión en Cuernavaca, en cuanto que el Superintendente
aprobó el Reporto en el que el Superintendente
para el trámite que se hizo con la ciudad
que manifestó des pedimento, los Diputados
no les han despachado como des pedimento,
los discrepancias que el Superintendente hizo
la clarificación hecha en el informe de
el Superintendente en el caso de los 21 p.
equales encontraron, así como los expresos
discrepancias intervinientes entre los que
abordaron pedimento hizo el Superintendente
y los que enviaron que son los grandes iguanas
en el que el Superintendente envió en su informe
lo siguiente: que el Marqués de Lobos se divide en cinco
o más clases proporcionadas a la figura de

— 6 —